

Ayuda. Becas en empresas europeas para casi un centenar de estudiantes de Formación Profesional

■ Cerca de un centenar de estudiantes de Grado Medio de Formación Profesional Ocupacional tendrán la oportunidad de realizar prácticas laborales en empresas ubicadas en distintos países europeos a través del programa de becas "Jaén+ Formación Profesional con Plus en Europa", impulsadas por la Diputación. El diputado de Empleo, Manuel Hueso, informó en Villacarrillo sobre esta convocatoria dotada con 300.000 euros.